

Et voilà, l'appel en français :

Welcome2Stay invite tout le monde à participer à la manifestation et les happenings le 18 mars à partir de 12 heures au centre-ville de Göttingen.

Pendant que l'Europe tente de s'isoler en ce qui concerne la fuite et la migration – soit avec des traités sales avec Erdogan ou Al-Sisi, soit avec encore plus de clôtures et des navires de patrouille – l'Allemagne relance sa machine d'expulsion. Aussi à Göttingen, beaucoup de réfugiés craignent leur expulsion.

Et pourtant pendant l'été de la migration ce n'étaient non seulement les réfugiés qui se sont conquis une entrée en Europe, c'était aussi la société civile européenne qui s'est prise en charge de les accueillir. Depuis, une grande partie de la société vit dans une culture de solidarité réciproque.

On ne se laisse plus prendre ni cette acquisition sociale ni le droit de venir, de partir et de rester !

On n'est pas seul dans cette lutte. Le 18 mars, il y aura aussi des manifestations en Grèce, en Italie, en Espagne et dans beaucoup d'autres villes allemandes pour revendiquer le droit de venir, de partir et de rester et pour des droits sociaux égaux pour tout le monde.

Pour ça, venez tous à la manifestation et les happenings le 18 mars à partir de 12 heures au centre-ville de Göttingen.

Welcome2Stay